

Das Jahrhundert der Städte

Auf der Weltkonferenz „Urban 21“ im Jahr 2000 läutete der damalige UN-Generalsekretär Kofi Annan das „Jahrhundert der Städte“ ein. Sieben Jahre später war eine magische Grenze überschritten: Seither leben auf der Erde mehr Menschen in Städten als auf dem Land.

„Megacity“ oder „Hypercity“ sind die neuen Begriffe für nahezu ungebremst wachsende Metropolregionen. 20 davon zählt die Weltgemeinschaft heute – und ihr wirtschaftlicher Einfluss bestimmt inzwischen die Weltwirtschaft. Die weltweit größte Metropolregion ist derzeit Tokyo mit 37 Millionen Einwohnern.

Verschaffe dir einen ersten Eindruck: https://www.youtube.com/watch?v=GexC3mH_Qr8



BosWash – Beispiel einer Megalopolis

Täglich hören wir die schlimmen Corona-News aus New York!

Warum gerade diese Region vor große Herausforderungen in der Versorgung der Bevölkerung gestellt wird und dies womöglich ungeahnte Schwierigkeiten für die ganze Region mit sich bringen wird, aber auch alternative Lösungswege in der aktuellen Lage erfordert, lässt sich in Echtzeit mitverfolgen!

Lies den Text im Buch Seite 76-77 und bearbeite folgende Aufgaben:

1. Stelle die Fast Facts mit Namen und Zahlen zu BosWash zusammen
2. Stelle Vorteile und Risiken der Megalopolis Boshwash in einer Tabelle gegenüber
3. Verfolge die Corona-Geschehnisse in den USA und schreibe interessante Lösungen auf!